

Konfizeit und andere Peinlichkeiten

mit unter auch die liebe Schulzeit ^.~

Von abgemeldet

Ein Konfitag

Ein Konfitag!

Es war ein normaler Tag, wie jeder andere. Ich stand auf und machte mich fertig. So gegen 10 Uhr fuhr mich dann meine Mutter zur Kirche. Dort warteten schon Melina Miriam und Sandra auf mich. Wir fuhren los. Dort angekommen stürmten wir in unser Zimmer und rissen erst mal die Fenster auf. Danach versprühten wir Deo.

.....

Boar wie es stinkt!! Und die Betten müssen wir auch noch selbst beziehen. Ich glaub´s ja nicht! Und ihr glaubt das jetzt nicht aber.. Wir hatten keine eigenen Toiletten!!! boar.. Wir müssten die uns mit 12 Leuten teilen!! Aber man kennt uns ja... das Chaosquartett Miriam Sandra Melina und Ich. Erst mal haben wir aus den Toiletten eine Sauna gemacht. Heizung auf 5 und die Fenster zu!! Danach hieß es erst mal Revier erkunden.

Es gab viel Wiese einen Basketballplatz und einen Fußballplatz. Aber keinen Swimmingpool! Die sind ja wohl sehr Frauendiskriminierend. Am Abend als wir alles schön Sacken gelassen hatten holte ich meine Enthaarungscreme von Veet heraus. Die taten Miriam und ich uns drauf. Danach, wie bei den Flodders , haben wir uns Lockenwickler reingedreht. Ihr fragt euch, wo wir die herhaben?? lol Aus Klopapier gemacht... wir sahen sehr scheiße aus! Es war bestimmt für jeden ein schöner Anblick, wie wir, da so um 1 Uhr morgens durch den Flur gerast sind.

Ihr solltet wissen, das wir die Creme nicht vertragen haben... knallrote Beine+ Beschissene Haare: Der absolute Männertraum! Es gibt davon leider noch Beweisfotos die ich an dieser Stelle nicht einbringen werde!

Am nächsten Tag gingen wir dann Frühstücken...

Leider setzte sich eine von uns nicht gemochte Person an den Tisch die ich nun liebevoll Molli nenne. Molli isst gerne. Molli isst viel! Und so sieht Molli auch aus. Aus dem Grund war es eigentlich nicht ein, sondern zwei Plätze die sie besetzte. So fing es an das wir- boshaft wie wir sind- anfangen uns über Diäten zu unterhalten. Also, von wegen man sollte nur Watte mit Orangensaft zum Frühstück essen und so. Mittlerweile hatte Molli schon 2 Brötchen mit dick Nutella verdrückt. Nichts gegen Nutella, ich mag Nutella auch, ich esse Nutella auch. Aber wenn ich so einen Körper

hätte würde ich das nicht machen.

Ich glaub sie mag uns auch nicht besonders... aber, was soll man machen?